

いちょうの森だより

いちょうの森こども園 園だより No.85

令和6年5月1日 発行

いちょうの森こども園 園だより

桜が丘東3-3-496

TEL 086 (956) 2022

FAX 086 (956) 2023

いちょうの森こども園 HP には、QR コードまたは下記の HP アドレスよりアクセスできます。

<https://ichounomori.okayamakodomokyoukai.jp/>



戸外に出かけると春の花や虫たちが出迎えてくれます。新年度が始まったばかりで不安な子もいますが、自然環境に触れると笑顔になり、こどももですが大人もほっと癒されます。これからこどもたちの楽しいこと、興味のあることをいっぱい一緒に見つけていきたいです。

河合 比呂子



入園おめでとうございます



今年度は31名の新たな友だちをお迎えしました。式ではそら組（5歳児）から歓迎のうたや手作りのメダルをプレゼントしお祝いをしました。いちょうの森でたくさんの楽しい思い出ができるといいなと思います。

Great!

今月の夢中度 No.1

そら組

こども同士で考えて

そら組になり、園のことを任されるようになりました。その中の一つが食後の雑巾がけです。たらいを用意し、自分の雑巾を絞ります。ある日、雑巾がけをしようとAさんがたらいに水を入れ床に置こうとしていた時のことです。1人でしていたこともあり、たらいの中の水が全部こぼれてしまいました。「なんでこぼれたのだろう」とこどもたちに投げかけると「水入れすぎた」「1人でしたから」と意見が出ました。翌日から「1人でしたらこぼれるよ」「手伝って」と、こどもたち同士で声をかけ合う姿が見られ始めました。友だちのことにも目を向けて、自分で気が付けるように伝えていきたいと感じています。「もう破れそう」と雑巾が黒くなっていくことが嬉しいようで毎日の雑巾がけに夢中になっているこどもたちです。

ほし組

ほし組の夢中になっているあそびは？

ほし組は、『たべものかるた』『積み木』に夢中です。

「かるたする人〜？」と、誰かが言うと「やる〜！」と数人が集まって、毎日かるた大会が行われています。給食の時やあつまりなどのふとした時に、「つるりとすべるアップルパイ」「メロンはなんばん？ろくばんよ！」などと、かるたの読み札を言う姿も見られます。

積み木では、作ったパトカーが何台もでき、部屋中に「ウーウー」とサイレンの鳴りひびいていました。他にも、カラフルな車を作ったり、家を作ったりするなどして、いろいろな作品が毎日出来上がっています。

つき組

初めてのシール貼り

新しいシール帳面を使い始め、こどもたちの目はピカピカのシール帳面に釘付けです。4月は「3びきのこぶた」のシールになっています。「ぶた」や「オオカミ」など好みに選んで貼ることを毎日楽しみに、朝の集まりに参加しています。シールの種類もこどもによってたくさん集めているので見てみてくださいね。



どれにしようかな？



自分のクレヨンで絵を描こう

新しいと言えばもう一つ、クレヨンが道具箱に入っています。描画の時間に自分のクレヨンを使い、思いおもいに描いています。こどもたちは「せんせい、これみかん」「ねこかいたよ」と満面の笑顔で友だちや保育者に見せて会話を楽しみながら描いています。

にじ組

虫探しに夢中です

春になり園庭にもたくさんの虫たちが姿を見せています。だんごむしやてんとうむし、ちょうを見かけると大喜びのこどもたち。園庭にいるだんごむしを真剣に見つめている姿がなんともかわいかったです。



今から楽しみにしています

4月の進級会でもらった花の種をまきました。まくときに花の種をみんなに渡すと「ん？こんな小さいのから花が咲くの？」と不思議そうに見つめていたこどもたち。これから大きくなって花が咲くまでみんなで水やりをして育てていきたいです。



給食室の手伝いが好きなこどもたち。今回は豆を取り出す手伝いで、最初は硬くて苦戦していましたが豆がどんどん取り出せると嬉しそうでした。



ゆき組

お気に入りの場所

最近のゆき組は、テラスやクラスの裏庭で遊ぶのがブームです。テラスではシャボン玉をし、裏庭では虫を見つけたり、花を摘んだりして、戸外あそびを楽しんでいます。



こどもたちがいろいろな発見ができるように、はなゆき組の裏庭の草抜きをみんなでしました。すると土の中からたくさんの虫が出てきてみんな興味津々でした。花や野菜の種を植えて、さらに発見がたくさんある裏庭にしていこうと思っています。



はな組

布のおもちゃがお気に入り

ふわふわとした布を引っ張り出したり、手に持ってふってみたり、「いないいないばあ、としてみたり」使い方は無限です。保育者の歌うわらべうたに合わせようように振ってみる姿も見られます。



新年度が始まり、1カ月が経ちました。こどもたちも少しずつ園に慣れてきて、一人ひとりのリズムで生活しています。眠い時にたっぷり眠り、お腹が空いたら離乳食やミルクをたっぷりとり、て日中は機嫌のよい時間も増えてきました。